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Né au Japon en 1960. Takashi Ogawa étudie le piano, la trompette, puis la guitare. A l’âge de 17 ans, il 
obtient le premier prix d’un concours de guitare qui lui vaut d’être invité par l’Orchestre de Yokohama (près de
Tokyo) comme soliste. De 1979 à 1980, il suit les cours de guitare de Hector QUINE et étudie également 
l’interprétation et l’analyse musicale avec Jean KEM-POTTER à la Guildhall School of Music and Drama à Londres. 
En 1981, il participe à la Master Class d’Andrés SEGOVIA, à Grenade et entre peu après à l’ École Normale 
de Musique de Paris où il suit les cours de guitare auprès d’Alberto PONCE. Il y étudie notamment l’analyse, 
l’histoire de la musique et la musique de chambre dont il obtient les diplômes. En 1985, il entre au Conservatoire 
National de Région d’Aubervilliers La Courneuve dans la classe d’Alberto PONCE. Au cours de la même année, il 
remporte le premier prix à l’unanimité avec félicitation du jury. Il est lauréat de plusieurs concours internationaux. 
Il s’est produit dans plusieurs pays en Europe. Il poursuit ensuite des études d ’harmonie et de contrepoint auprès 
de Gérard  CASTAGNET, Jean-Michel BARDEZ et Pierrette MARI. Il entreprend alors ses premiers travaux de 
composition. Immédiatement, ses oeuvres sont admirées et jouées  dans beaucoup de pays. Plusieurs pièces ont 
été déjà enregistrées dans différents pays. Ses  œuvres sont  aussi fréquemment imposées aux examens des  
conservatoires ainsi qu’aux concours internationaux.
La curiosité et l’inventivité musicale de Takashi OGAWA lui inspirent des pièces de styles très variés, allant de 
l’écriture classique à la plus contemporaine. Il reçoit fréquemment des commandes d’envergure. Si la guitare se 
voit destiner un très grand nombre de ses compositions, il n’en écrit pas moins pour toutes sortes de combinaisons 
instrumentales ainsi que pour orchestre. Il se passionne tout autant pour l’écriture à caractère pédagogique, la 
musique de chambre avec guitare que pour les oeuvres de haute virtuosité. Vingt-six de ses compositions sont 
éditées aux éditions « Productions d’OZ » au Canada. En 1995, le Japon décerne  le Prix Takéi à sa composition   
“ Élégie pour la stèle d’un inconnu”. Il vit  actuellement à Paris.

Born in Japan in 1960. Takashi Ogawa studied piano, trumpet and then guitar. At the age of 17, he won the first prize 
in a guitar contest and was invited by the Yokohama Orchestra (near Tokyo) to perform as a soloist. From 1979 to 
1980, he studied guitar under Hector QUINE. He also studied musical interpretation and analysis with Jean KEMP-
POTTER in the Guildhall School of Music and Drama in London. In 1981, he took part in the Master Class of Andes 
SEGOVIA, in Grenada and soon after went to l’Ecole Normale de Musique in Paris where he studied guitar under 
Alberto PONCE. He mainly studied analysis, history of music and chamber music for which he obtained diplomas.  
In 1985, he studied at the Conservatoire National de Région d’Aubervilliers-La Courneuve under Alberto PONCE. In 
that same year, he won the first prize with a highly recommended unanimous vote from the jury.  He is the award winner 
of many international contests. He has performed in several European Countries. He continued studies of harmony 
and counterpoint with Gerard CASTAGNET, Jean-Michel BARDEZ and Pierrette MARI. He then started composing. 
Immediately, his compositions were admired and are played in many countries. Several pieces have already been 
recorded in different countries. His works are also frequently used in music conservatories and international contests. 
The curiosity and musical resourcefulness of Takashi OGAWA inspired him to write many compositions of different 
styles going from the very classical to the most contemporary. He frequently receives large-scale orders. Although 
most of his pieces are written for guitar, he also composes for all sorts of combinations of instruments as well as for 
orchestras. He is equally fascinated by musical educational writing, chamber music with guitar as well as by works 
of higher virtuosity. Twenty-six of his works are published by «Les Productions d’Oz» in Canada. In 1995 Japan 
awarded him the Takei Price for his composition «Elegy to an unknown’s stele». He now lives in Paris, France.




